



An die
Redaktion von
Presse, Funk und Fernsehen

Handwerk ehrt den besten Berufsnachwuchs des Jahres 2024

28. Oktober 2024

Madsen: „Ihr seid unserer Zukunft“

Heide. Sie sind die Besten der Besten - gemeint sind 17 junge Frauen und 37 junge Männer, die sich in diesem Jahr als Siegerin bzw. Sieger beim Landeswettbewerb anlässlich der „Deutschen Meisterschaft im Handwerk“ durchsetzen konnten. Zu ihrer Ehrung kamen knapp 250 Gäste in das Atrium des Berufsbildungszentrums des Kreises Dithmarschen in Heide.

Der „Deutsche Meisterschaft im Handwerk“ rückt jedes Jahr die Qualität der beruflichen Ausbildung im Handwerk in den Fokus. Die Mehrzahl der jungen Frauen und Männer, die sich in diesem Jahr bei den Gesellenprüfungen als Beste durchgesetzt hatten, mussten sich auf dem Weg zum Titel einer Landessiegerin bzw. eines Landessiegers noch einem weiteren Wettbewerb stellen. Am Ende standen dann landesweit 54 Erstplatzierte aus den verschiedenen Berufen fest, die in Heide im Beisein von viel Prominenz für ihre herausragenden Leistungen geehrt wurden.

Für das Land gratulierte Wirtschaftsminister Claus Ruhe Madsen zum Erfolg und unterstrich die Bedeutung des Handwerks und eines leistungsstarken Nachwuchses. „Handwerk wird immer noch häufig reduziert auf alles, was im weitesten Sinne mit Bauen oder Reparieren zu tun hat. Dabei ist es viel mehr als das: Handwerk ist vielfältig, kreativ und ein Grundpfeiler unserer Wirtschaft.“ Bei seinen Betriebsbesuchen im Handwerk habe er zudem „eine positive Stimmung erlebt, ein Engagement und eine Begeisterung, um auch in herausfordernden Zeiten Lösungen zu finden.“ Daher sei es aus seiner Sicht „wichtig, dass das alle da draußen sehen, zu welchen Leistungen junge Menschen im Handwerk fähig sind. Wir brauchen Menschen wie Euch im Land. Ihr seid unsere Zukunft!“

Auch Jörn Arp, Präsident der Handwerkskammer Flensburg, gratulierte zu diesem schönen Erfolg. „Sie haben mit viel Talent und dem nötigen Leistungswillen bewiesen, dass Sie im Handwerk viel erreichen können.“ Er ermutigte den Spitzennachwuchs, den Schwung der Ausbildung zu nutzen und

weitere Karriereschritte einzuleiten. „Machen Sie bitte weiter so und bleiben Sie dem Handwerk treu!“ Dabei erinnerte er an die ausgezeichneten Berufs- und Karriereperspektiven im Handwerk.

Neben der Ehrung der Landessiegerinnen und Landessieger, die sich damit automatisch für die bundesweiten Vergleichswettkämpfen im Herbst qualifizierten, diente die Feier auch dazu, verdiente Mitglieder der Gesellenprüfungsausschüsse auszuzeichnen. „Sie tragen mit Ihrem ehrenamtlichen Engagement wesentlich zur erfolgreichen Ausbildungsarbeit im Handwerk bei“, sagte Arp bei der Ehrung.

Fotos:

BU1: abschließendes Gruppenbild auf der Bühne

BU2: (v.li.) Moderator Christopher Scheffelmeier, Lübecks Kammerpräsident Ralf Stamer, der 1. Landessieger im Straßenbauerhandwerk, Jonas Dallmeier, Minister Claus Ruhe Madsen und Flensburgs Kammerpräsident Jörn Arp.

BU3: Die Ehrung der Automobilkauffrau Louisa Hagen mit den Präsidenten und dem Minister.

Fotos: HWK/honorarfrei